



**L'équipe nationale du Cameroun est confrontée à un nouveau coup dur alors que la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023 approche à grands pas. Après les absences d'Ignatius Ganago et de Bryan Mbeumo, c'est désormais la situation de Georges-Kevin Nkoudou qui suscite l'inquiétude au sein de l'équipe.**

Selon les informations rapportées par Camfoot, l'attaquant camerounais est actuellement blessé et devrait nécessiter un suivi médical attentif. Sa blessure est survenue lors d'un match de la Saudi Pro League, où Nkoudou a marqué son 14e but de la saison en championnat. Nkoudou a été contraint de quitter le terrain prématurément, alimentant ainsi les craintes quant à sa participation à la CAN, qui se déroulera du 13 janvier au 11 février en Côte d'Ivoire.

Cette nouvelle blessure vient s'ajouter à la liste des joueurs absents ou incertains pour la compétition. La perte de Nkoudou serait un coup dur pour les Lions indomptables, qui viennent déjà de perdre Bryan Mbeumo pour une période de trois mois en raison d'une blessure à la cheville.

La gravité de la blessure de Nkoudou n'a pas encore été divulguée, mais sa condition physique sera certainement un sujet de préoccupation majeur pour l'entraîneur Rigobert Song et toute l'équipe du Cameroun. En tant que joueur talentueux et contributeur clé au cours de la saison, sa présence sur le terrain serait un atout majeur pour les Lions indomptables.

Le pays retient son souffle, dans l'espoir que Nkoudou puisse récupérer à temps pour participer à la compétition continentale. Avec une forte concurrence attendue lors de la CAN, l'équipe du Cameroun aura besoin de tous ses joueurs en forme pour espérer remporter le titre.